
StK Pickhardt erläutert die Vorlage und berichtet ergänzend über den Vollzug des Haushalts zum 
31.05.2010. Dieser Kurzbericht ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 
Auf Nachfrage einiger Ausschussmitglieder teilt die Verwaltung mit, dass die Ermittlung von 
Nutzungsentgelten für Turn- und Sporthallen sowie des Lehrschwimmbeckens durch den 
Erwachsenensport noch in Bearbeitung sei.  
 
Die Verhandlungen mit dem Förderverein zur Erhaltung des Freibades werden intensiv geführt, 
wobei Ergebnisse insbesondere auch von der Entscheidung der Kommunalaufsicht abhängen. 
 
Bei der interkommunalen Zusammenarbeit sieht der Bürgermeister gute Ansätze, die jedoch noch 
näher ausgelotet werden müssen. Zum reinen Selbstzweck sei diese nicht geeignet. 
 
Auf die Frage des Stv. Dr. Stenschke, ob die steigenden Gewerbesteuereinnahmen als positives 
Zeichen gesehen werden können, signalisiert der Bürgermeister vorsichtigen Optimismus. 
Nachfragen zur Nachhaltigkeit werden von der Verwaltung beantwortet. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage sowie die Erläuterungen zur Kenntnis. 


